Le Télégramme

Accueil > Côtes-d'Armor > Tréguier

Avec la Sep'arty, Tréguier en pointe dans la lutte contre la sclérose en plaques

Article réservé aux abonnés

Le 19 janvier 2024 à 10h25, modifié le 19 janvier 2024 à 10h31

Plus de 15 000 euros de dons ont été collectés lors de la course nocturne Sep'arty. De quoi améliorer le quotidien des malades de la sclérose en plaques, notamment au centre hospitalier de Trestel à Trévou.



Les membres de la Separty, les représentants du centre de Trestel et les étudiants du Lycée Pommerit, ainsi qu'Erwan Cadiou, délégué départemental de l'Arsep.

Les co-présidents de l'association Sport nature Trégor avaient réunis tous les acteurs de la neuvième édition de la Sep'arty, dans la salle d'honneur de la mairie de Tréguier, ce lundi, à l'occasion de la remise du don pour la lutte contre la sclérose en plaques. L'occasion de pour remercier les bénévoles et les partenaires contribuant à la

réussite totale de cette fête solidaire « devenue une référence au-delà de nos frontières intercommunales ».

Un pari largement réussi

« C'est une joie pour tous les participants et les aidants, les malades, les partenaires, les institutionnels de se retrouver! Cette année, beaucoup de jeunes ont participé, pour un grand brassage intergénérationnel! », se réjouit Sébastien Briand.

« Qui connaissait la maladie il y a 10 ans ? Qui aurait parié sur le succès d'une course solidaire et nocturne ? Chapeau bas les gars ! La réussite a été totale en 2023 avec plus de 2 300 participants pour 1900 dossards enregistrés », a salué le coprésident qui n'a pas manqué de remercier l'implication des propriétaires qui ouvrent leurs propriétés à cette occasion mais aussi les anciens de l'association, comme Pierre Courtois ou Jean-Jacques Guillou.

Un portique à Trestel

Ce nouveau succès a permis de collecter plus de 15 000 €, une belle somme répartie cette année entre l'Arsep, représentée par Erwan Cadiou : 2 515 € issus des dons spontanés et la vente de jus de pomme des étudiants du Lycée Pommerit (200 €) et le Fond Liamm (15 000 €) pour le projet d'achat d'un système motorisé d'aide à la marche pour les sclérosés au Centre de rééducation de Trestel. « Au nom de l'hôpital et des patients du Centre, un grand merci à l'association. Ce don est essentiel pour l'avancée du projet. Grâce à lui nous pouvons boucler le financement du portique dont le montant atteint 87 000 € », s'est réjoui le directeur adjoint, M. L'Hospitalier.

Pratique

La prochaine édition de la Sep'arty est prévue le 21 décembre 2024 avec un évènement surprise en mai.

Dans la même rubrique

- À Tréguier, circulation délicate rue Saint-André durant les travaux aux Sœurs du Christ
- Coupe de Bretagne : le Trégor FC sans conteste à Penvénan
- À Tréquier, des travaux sur les réseaux d'eaux et assainissement sur les quais

Pour aller plus loin

Tréguier Lannion Paimpol